



In Schmallenberg fand jetzt die Kreismeisterschaft „Bogen“ des Schützenkreises Meschede in der Halle statt. Wie jedes Jahr nahmen Schützen vom BSC Schmallenberg und des Schützenvereins St. Sebastian Bigge teil. Insgesamt waren 36 Schützen in verschiedenen Klassen angetreten. Davon waren allein sechs Schüler und Jugendliche des BSC vertreten. „Besonders haben wir uns über die erstmalige Teilnahme einiger Schützen aus Bigge gefreut, die im dortigen Josefsheim wohnen und im Verein in Bigge trainieren“, so die Verantwortlichen. Die Siegerehrung erfolgt am 11. Dezember in Winterberg.